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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

LIMITE DU TOLERABLE SUR LA CONSOMMATION

  Par pkmoi Posté le 02/03/2023 à 21h58

Ma question peut être utile, car je pense qu’elle est souvent ressentie.

Malgré les différents questionnaires sur » est-on alcooliques » certaines réponses personnelles sont parfois ambiguë, pas sûr, sans
vouloir être faux dans ces réponses, sans vouloir tricher.

Et pourtant on est conscient de ce ressenti et on se dit pourquoi ?

Je ne suis pas « délirant ou tout autres posologie, respect et compassion pour nos malades », mais surtout novice dans un problème que
je ne maitrise pas.

Pensez-vous que la réponse peut venir de ce monde ou les règles mêmes les plus fondamentales sont diluées dans un quotidien que
beaucoup de monde rejette, le monde que nous voulons pas.

Je n’ai plus de réponse, seul.
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